

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
04/12/2014	LAS ULTIMAS NOTICIAS - STGO-CHILE	18	2	PERIODISTA CHILENO SE INTERNA EN RAQQA, EL INFIERNO DEL ESTADO ISLAMICO

Mauricio Ampuero, oriundo de la patagonia y actual periodista del portal ruso RT, se desempeñó en "Contacto"

Periodista chileno se interna en Raqqa, el infierno del Estado Islámico

"Cuando ya creía que podía descansar comenzaron a llegarme amenazas de muerte de los yihadistas", cuenta a Lun.

De su natal Punta Arenas al bastión yihadista.



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
04/12/2014	LAS ULTIMAS NOTICIAS - STGO-CHILE	18	3	PERIODISTA CHILENO SE INTERNA EN RAQQA, EL INFIERNO DEL ESTADO ISLAMICO

SERGIO MARDONES

“Tenía 6 o 7 años cuando salía por las calles de mi Punta Arenas natal a entrevistar a la gente junto a mi mejor amigo en la cámara”. Quien escribe estas líneas en su cuenta de Facebook es el mismo reportero que por estos días despacha desde la ciudad siria de Raqqa, definida como el infierno del Estado Islámico, ahora en su calidad de corresponsal de guerra del portal ruso RT (Russia Today), para el que trabaja desde el 2010.

“Decapitaciones, abusos, torturas. En Raqqa, Siria, gobierna la ley islámica más radical. Tierra de salvación para sus fieles; infierno, para el resto. ¿Cómo sobreviven? ¿Es posible huir?”, se pregunta en el reporte y agrega: “Las huellas de los enfrentamientos son evidentes. Vehículos incendiados. Reliquias destruidas. Hasta hace poco, una zona de la ciudad estaba bajo los milicianos de Al Baghdadi, el cabecilla del Estado Islámico”.

Ampuero recoge el testimonio de un sirio que logró huir con su esposa y 13 hijos.

“Un yihadista vino a mi casa y ordenó que mi hija se casara con él. Yo me negué: ¿Dónde está escrito que si la niña tiene 15 años debe casarse? Él tiene 40 años, es de mi edad. ¿Con qué derecho quería tomar a mi hija? Eso es el Estado Islámico. Ese es el islam que quieren imponer”, le dice el hombre. Y una mujer le asegura que “si cometíamos una falta nos golpeaban. Si un niño hacía algo impropio, le daban latigazos. ¿Acaso el islam permite eso?”.

Amenazado de muerte

En diálogo con Lun por correo electrónico, Ampuero cuenta que antes de ir a Raqqa “pasé una semana en Aleppo, la misma ciudad en la que el periodista James Foley fue secuestrado y posteriormente decapitado”. Dice que “por motivos de seguridad, una unidad del ejército sirio nos acompañó en la carretera”.

-¿Qué viste allí?

“La ruta estaba casi vacía y los pocos civiles que encontramos se negaron a hablar. El miedo era obvio. Incluso se percibía en los soldados. Mientras grabábamos la zona

bajo control del Estado Islámico se acerca un vehículo. El brigadier a cargo nos advierte que podría tratarse de terroristas. Los militares lo apuntan con sus fusiles y le dejan ir. El brigadier me explica que muchas veces los yihadistas se infiltran entre los civiles.

-¿Fue el mayor peligro?

“Al día siguiente estábamos en Damasco y pese al habitual sonido de las bombas creía que podía descansar. Sin embargo, comienzan a llegarme amenazas de muerte de los yihadistas, que por motivos de seguridad, no puedo detallar.

Concluye: “Ser uno de los pocos periodistas en el mundo que se acerca a Raqqa y dar a conocer otras perspectivas fue motivo de sentir que habíamos alcanzado el objetivo”.

Ampuero egresó de la U. del Desarrollo y trabajó en “Contacto” de Canal 13. Sobre su trabajo en Rusia sostiene: “En RT trabajamos las 24 horas, los 7 días de la semana. Somos un equipo que lucha por la verdad y nos motiva presentar una visión alternativa de las noticias sin fronteras”.